

7. März 1974

Radsportverband tagt in Augsburg

Nach einer Pause von 26 Jahren findet wieder ein Verbandstag des Bayerischen Radsportverbandes in Augsburg statt. Nach einem Empfang der Stadt im Augsburger Rathaus am heutigen Freitag um 19 Uhr für die erweiterte Verbandsleitung beginnt der Verbandstag am Samstag um 10 Uhr im oberen Fletz des Rathauses. Auf der Tagesordnung stehen neben Neuwahlen der Bericht des Präsidenten Hans Bandele, Diskussionen zu den Berichten der Fachwarte, Ehrungen, Genehmigung einer neuen Satzung und die Vergabe der bayerischen Meisterschaften im Jahre 1975. Der VC Mindelheim bewirbt sich um die bayerische Hallenmeisterschaft, und der RRC Allgäu Memmingen um die bayerische Querfeldeinmeisterschaft 1975.

Zu diesem Verbandstag werden etwa 200 Delegierte aus ganz Bayern erwartet. Am Sonntag findet als Abschluß um 10 Uhr eine erweiterte Verbandsausschußsitzung statt.

(pk)